



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Diario de Querétaro

08/08/2023

REGIONALES



## Esperan avance con la autopsia de María Fernanda

El cuerpo de la joven María Fernanda Sánchez no ha sido entregado por la autopsia, misma que, a decir de la policía de Berlín, es el siguiente paso para esclarecer el fallecimiento de la queretana de 24 años, que fuera encontrada este 5 de agosto en el canal Teltow, en el país germano.

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/esperan-avance-con-la-autopsia-de-maria-fernanda-10497345.html>